

### **Las negras no me dan asco.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 12-5-2013 11:38:10

Las negras no me dan asco.

Estaría dispuesto a follarme a una negra guapa y delgada con toda la naturalidad del mundo. Si me empalmara, claro, porque no me empalmo con ninguna mujer. Pero a priori estaría dispuesto a follarme a cualquier negra guapa. Casi todos los negros me dan asco, o por lo menos los pocos que conozco, que conozco a muy pocos, pero las negras no me dan asco. Hay negras guapísimas. No me excitan pero no me dan asco. Podría follarme una negra con toda la naturalidad del mundo. Algunas negras son guapísimas. Pero no se hizo la miel para la boca del cerdo. Hace veinte años hice el amor con un negro, Jacki de Puerto Rico, nos chupamos las pollas, luego no todos los negros me dan asco. Pero las negras no me dan casi ninguna asco, a menos que sea una negra guarra sin estilo. Eso es como los gordos, no todos los gordos son malas personas, ni todos los delgados me gustan. Podría follarme una negra, si me empalmara, que no me empalmo con ninguna mujer, podría follarme una negra sin asco. Que un negro me de asco no quiere decir que todos los negros me den asco. Que un gordo me de asco no quiere decir que todos los gordos me den asco. Hay gordos simpáticos que son todo ternura. Nunca me dejaría encolar por un gordo pero una mamada no le negaría. Y las negras no me dan asco. Las negras delgadas y guapas no me dan asco, no me empalmo con ellas, pero no me dan asco. Pero hay negros que me dan mucho asco. El negro de la heladería, por ejemplo. Es guapo, es delgado, es fuerte, está muy bueno, pero me da mucho asco. No follaría con él ni aunque me dieran un millón de pesetas. No se hizo la miel para la boca del cerdo.